

Témoignages de consommateurs

J'ai arrêter sa fait 15 ans

Par [Cdn59](#) Posté le 5/10/2022 à 00:35

J'ai commencé les produits j'avais 14ans anxiolytiques vers 18 ans héro coke j'ai continué jusqu'à mes 35 ans toute mes veines sont nase suite à un accident j'ai subit une opération qui m'a forcé à rester à l'hôpital pendant plus 1 mois j'en avais marre de la méthadone j'ai demandé aux médecins un arrêt brutal de mon traitement ils naitai pas très chaud j'avais accepté la douleur qui allait suivre le plus dure ces pas arrêter ces d'esquiver tous les gens que l'on connaît les premières semaines sont les plus dure j'ai commencé parti apprécié ma clop et mon café du matin je vais avoir 51 ans dans quelques mois et je lutte tout les jours contre mes vieux démons car je regarde le précipice et malheureusement souvent avec envie j'espère ne jamais ressentir ces sue froid ces mal de dos nausées la seule façon d'arrêter ces accepté la douleur